

DECLARACION SOBRE EL ESTABLECIMIENTO DEL FORO DE DIALOGO Y COOPERACION CENTROAMERICA-REPUBLICA DE COREA

Ciudad de Guatemala,
4 de septiembre de 1996

En el marco de la reunión entre los Presidentes de los Estados Centroamericanos, miembros del Sistema de la Integración Centroamericana -SICA- y la República de Corea, celebrada en la ciudad de Guatemala el día 4 de septiembre de 1996, los Ministros de Relaciones Exteriores de los Estados Centroamericanos, integrados por Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras y Nicaragua y de la República de Corea, aprobaron oficialmente el establecimiento del Foro de Diálogo y Cooperación Centroamérica-República de Corea.

El Ministro de Asuntos Exteriores de la República de Corea, señor Gong Ro-Myung expresó su satisfacción por la creación del Foro, que reconoce los acentuados progresos en la consolidación de la paz, la democratización y en el proceso de integración de la región, y que propiciará un mayor acercamiento de las relaciones entre la Región Centroamericana y la República de Corea; asimismo manifestó su deseo de fomentar el intercambio de opiniones sobre temas de interés común y de profundizar el mutuo entendimiento entre sus gobiernos.

El Ministro de Relaciones Exteriores de Nicaragua, señor Ernesto Leal Sánchez, en su calidad de Secretario Pro tempore de Centroamérica, expresó la más alta satisfacción por la iniciativa adoptada por el Gobierno de la República de Corea para el establecimiento de un Foro de Diálogo y Cooperación Centroamérica-República de Corea, manifestando su interés porque las relaciones de amistad y cooperación se intensifiquen aún más con la creación del mismo.

Los ministros de ambas partes deciden el establecimiento de una Comisión Técnica Centroamérica-República de Corea, como mecanismo de negociación, coordinación y seguimiento de los compromisos emanados del foro, y coincidie-

ron en celebrar su primera reunión, luego de efectuadas las consultas por la vía diplomática, a la mayor brevedad posible.

Los ministros de Relaciones Exteriores de Centroamérica y de la República de Corea acordaron que el Foro se establece como un mecanismo de consulta periódica de alto nivel entre sus gobiernos, y que se realizará una vez al año en forma alterna, para realizar intercambio de opiniones sobre los temas acordados de política exterior, desarrollo sostenible, cooperación técnica, científica y tecnológica, relaciones económicas y culturales, inversiones entre otros.

Los ministros de Relaciones Exteriores de Centroamérica y de la República de Corea, expresaron su agradecimiento al pueblo y Gobierno de Guatemala, y de manera particular al Ministro de Relaciones Exteriores, Eduardo Stein Barillas, por la hospitalidad y atenciones recibidas.

Gong Ro-Myung
Ministro de Asuntos Exteriores de la República de Corea

Ramón E. González Giner
Ministro de Relaciones Exteriores de la República de El Salvador

Delmer Urbizú Panting
Ministro de Relaciones Exteriores de la República de Honduras

Ernesto Leal Sánchez
Ministro de Relaciones Exteriores de la República de Nicaragua

Eduardo Stein Barillas
Ministro de Relaciones Exteriores de la República de Guatemala

Rodrigo X. Carreras
Viceministro de Relaciones Exteriores y
Culto de la República de Costa Rica